

Forums pour l'entourage

## Mon copain est devenu accro

Par Profil supprimé Posté le 20/01/2019 à 18h13

Bonjour à tous, je n'ai pas l'habitude de poster mes soucis sur un forum, c'est même la première fois que je fais ça mais je ne sais plus quoi faire d'autre.

Cela ne me concerne pas directement, c'est à propos de mon copain. Cela fait plusieurs années qu'on est ensemble et on s'est installé ensemble depuis quelques mois. Je savais qu'il fumait, et de temps en temps je savais qu'il n'y avait pas seulement du tabac mais cela en restait là, à une fois de temps en temps en soirée. Depuis qu'il est en école de commerce, ces fameuses écoles de commerce, il est devenu bien plus consommateur de cannabis et de shit qu'il ne l'était.

Il avait déjà eu une phase comme ça étant plus jeune, il s'en était sorti alors ça ne m'a pas inquiété plus que ça, j'étais là pour lui s'il avait besoin mais je savais qu'il gérait ça.

Enfin c'est ce que je pensais, je me suis rendue compte en rangeant des affaires que c'était beaucoup plus grave que de simple joint en soirée quand j'ai retrouvé plein de médicaments avec pour effets secondaires des hallucinations ou ce genre de chose. Il y avait notamment de la codéine en grande quantité. Je sais qu'il fait un usage détourné de ces médicaments car il ne m'en a pas parlé, les a caché et n'a aucun symptôme qui pourrait expliquer la prise du médicament...

J'ai remarqué qu'il était beaucoup moins vif, il dors presque 14h par jour, il n'a plus d'entrain, plus envie de rien. Que ce soit au niveau scolaire ou social absolument tout lui passe au dessus de la tête...

J'ai essayé de le faire réagir, en vain...

J'en ai parlé à ses amis, ils confirment ce que je pensais et m'ont conseillé de lui en parler, ce que j'ai fait bien sûr seulement j'ai droit au discours habituel " t'inquiète pas c'est juste cette fois ci, j'en achète plus " ou encore le fameux " demain j'arrête "...

je pourrais en parler à son père mais je doute qu'il puisse faire grand chose, de plus cela briserai la confiance que mon copain a pour moi.

je m'en remet donc à vous, peut être que vous êtes dans ma situation, que vous avez réussi à en sortir...

J'aimerai l'aider, cette situation est pesante pour moi, j'aimerai régler les choses autrement qu'en partant, car je sais que cela n'arrangera pas son cas...

Merci beaucoup d'avoir pris le temps de lire ma demande, et merci encore si vous pouvez m'aider.

- Moum -